



三春町立中妻小学校 学校だより

なかつまっ子通信

学校がすき 友達や先生がすき なかつまの地域がすき

令和6年5月27日

令和6年度 第3号

発行責任者

校長 白岩新一

子どもも保護者も地域の皆様も 笑顔いっぱいの運動会

5月18日（土）に大運動会が行われました。雲ひとつない青空のもと、子どもたちは真剣に種目や係の仕事に取り組み、日頃の学習や練習の成果を十分に発揮しました。保護者や地域の皆様から大きな声援や拍手を受けることで、子どもたちは、いつも以上に気合いが入り、思いっきり表現することができました。たくさんの笑顔あふれる温かい雰囲気の中で運動会ができたこと、学校、家庭、地域が一体となったひとときを過ごせたことは、子どもたちにとって大切な思い出となりました。運動会の行事を通して、保護者や地域の皆様とつながれたことに感謝申し上げます。



運動会のスローガンのとおり笑顔
いっぱいの運動会になりました。



徒競走は、スタート前にマイクパ
フォーマンス。気合いが入りました。



「おいかけ玉入れ」追いかけられた
PTAの係の方、お疲れ様でした。



「横綱引き」紅白のかけひき、見応
えがありました。



「ようこそ先輩！中学生レース」
昔の中学生も参戦しました。



「鼓笛パレード」会場の皆様に見守
られ、よい演奏・演技ができました。



「みんなで玉入れ」会場の皆様と地域の皆様の総参加！
籠からお手玉があふれそうになりました。



「下学年リレー・上学年リレー」
全校児童でタスキをつなぎました。大接戦！

運動会前にきれいな環境に！

5月12日（日）6：00からPTA奉仕作業が行われました。1週間後の運動会に合わせて校地内の草刈り作業を行いました。校庭周囲や土手の草はきれいに刈り込まれ、すっきりしました。朝早くからお世話になりました。



足を取られて悪戦苦闘 田植え体験（3・4・5年）

5月21日（火）に田植え体験がありました。3・4年生は総合的な学習、5年生は社会科の学習の一環で行われました。毎年田んぼをお借りしている まつぎさんの指導の下、田植えを行いました。田植えは初めての子どもも多く、柔らかくなっている足元に苦戦しながら貴重な経験をさせていただきました。ありがとうございました。



みんなでプール清掃

5月23日（木）に全学年児童と教職員でプール清掃を行い、これから使用するプールをきれいにしました。6月4日にプール開きをする予定です。



6月の行事予定

- 4日（火）プール開き
- 5日（水）4年浄水場見学
学校保健委員会
- 6日（木）・7日（金）宿泊学習（会津）
- 10日（月）親子はなまる週間～16日（日）
- 11日（火）体力テスト
- 12日（水）縦割り班遊び
出前お話会（1・2年）
- 14日（金）教員研修（学校教育アドバイザー訪問）
- 17日（月）3年校外学習（三春町内）
- 19日（水）なかつまっ子集会 愛校作業
出前お話会（5・6年）
- 20日（木）4年校外学習（三春ダム・資料館）
- 21日（金）クラブ活動
- 25日（火）出前お話会（3・4年）
委員会活動
- 26日（水）歯科指導（2年/ 3・4年）